

4 Cubains à la Coupe latino-américaine de tennis de table à Guatemala



La Havane, 5 mai, (RHC/PL).- Les joueurs cubains de tennis de table, Andy Pereira, Jorge Moisés Campos et Idalys Lovet, prendront part à la Coupe latino-américaine qui se disputera du 3 au 5 juin dans la capitale guatémaltèque.

Le site web JIT, spécialisé en sports, précise que cette compétition réunira les meilleurs joueurs de la région, car les gagnants des tournois régionaux ainsi que les joueurs qualifiés pour les JO ont d'ores et déjà confirmé leur participation à la Coupe de Guatemala.

Parmi ces derniers, se trouvent aux côtés d'Andy Pereira et de Jorge Moisés Campos, les Brésiliens Hugo Calderano et Gustavo Tsuboi, le Mexicain Marcos Madrid et le Portoricain, Brian Afanador.

Par ailleurs, Alfredo Miño, de l'Équateur, participe de plein droit parce qu'il a gagné la Coupe latino-américaine précédente, Josué Donado qui a gagné le tournoi centraméricain, Eric Jouti qui a gagné le tournoi sud-américain et Emil Santos qui a remporté le tournoi des Caraïbes.

Chez les dames, Idalys Lovet a mérité de prendre part à cette coupe parce qu'elle a remporté le tournoi des Caraïbes, Bruna Takahashi, du Brésil, le tournoi latino-américain, Estefania Ramirios, du Salvador celui de l'Amérique centrale et Paulina Vega, du Chili, celui de l'Amérique du Sud.

La liste comprend aussi 6 joueuses qui se sont d'ores et déjà qualifiées pour les JO. Tout semble indiquer que les parties seront très disputées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/92679-4-cubains-a-la-coupe-latino-americae-de-tennis-de-table-a-guatemala>



Radio Habana Cuba